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Nachdem man publikumswirksam (gut, manch einer möcht ja auch jetzt schon wieder den
ganzen Kader rauswerfen) nahezu jegliche Qualität hat ziehen lassen damals, weil Bader
dachte, er könnt etablierte Spieler mit irgendwelchen 1-Jahres-Verträgen und sonstigen Späßen
abspeisen, hat man dann ja mit gewisser Überzeugungsarbeit panisch mal alles rangeholt, was
nicht niet- und nagelfest war. An den Mitteln, die dazu nötig waren, hatte man dann ja bis
zuletzt zu knabbern.
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